Alexandra Hellman

Class of 2012 (Freshman)

French 201W-4, Fall 2008

Monsieur Revient

À ce moment-ci, on rencontre Yvonne Charpentier, voyageuse à une station balnéaire dans une île près de Maroc. Elle est arrivée à l'île avec Minou, le chat auquel elle est très attachée. Pendant ses vacances, Yvonne a connu Monsieur Delaroche, ou, simplement « Monsieur ». Yvonne et Monsieur sont devenus de très bons amis pendant leur semaine ensemble. Le soir où se déroule l'histoire racontée ci-dessous, quelqu'un a assassinée Monsieur, et toutes les preuves semblent indiquer Brigitte Dumatin. Cette histoire commence juste après l'arrivée de la police à la scène du meurtre.

Monsieur est mort et les policiers n'avaient pas trouvé le coupable. Je me demandais quoi faire. J'étais pleine d'émotion...de tristesse...de panique. La situation m'a dégoutée et je voulais vomir quand je regardais les policiers qui interrogeaient Brigitte et Jérôme. Je ne pouvais pas rester à la plage en regardant l'enquête donc j'ai décidé retourner à ma chambre.

Je marchais à l'hôtel quand j'ai vu une publicité pour un médium. Madame
Tallulah, « ton guide dans le monde des esprits ». Était-il trop tôt pour contacter
Monsieur ? Est-ce que son esprit est déjà arrivé au paradis ? Je n'avais jamais cru en les
médiums, mais j'étais désespérée et je voulais parler à mon cher ami. J'aurais fait
n'importe quoi pour lui parler. J'ai craint que Madame Tallulah ne soit pas dans son
bureau à cette heure-là, mais quand je l'ai appelée elle semblait bien réveillée. Elle m'a
demandé de venir chez elle immédiatement. Je suis retournée dans ma chambre pour

rechercher Minou, mon chat et camarade de chambre, et nous sommes partis à la maison de Madame Tallulah.

Je utilisais le GPS dans ma voiture de location pour arriver à ma destination mais il s'est soudainement détraqué! C'était comme j'étais entré dans un autre univers! Je ne savais pas où j'allais et quand j'ai exigé que Minou m'aide, il a saisit le volant et nous avons commencé une lutte pour contrôle de la voiture. J'avais peur qu'il soit possédé par un esprit diabolique parce qu'il m'a mordue, il m'a donné un coup de pied, et il m'a égratignée. Nous avons tous les deux perdu le volant et, par conséquent, la voiture s'est mise à rouler dans la forêt à côté de la route! Je pensais que nous allions mourir quand tout de suite il y avait un éclair violet dans le ciel et nous sommés arrivés à une hutte étrange.

La hutte était faite de chewing-gum et de peluches avec des fleurs morts et des os de poulet qui étaient placés sur chaque fenêtre et chaque porte. Minou et moi, nous ne voulions pas toucher les murs et nous faisions beaucoup d'attention quand nous marchions de salle à salle. Au début, nous n'avons vu personne...où était Madame Tallulah? J'ai senti une belle odeur qui venait d'une autre chambre de la hutte. Elle était exotique, mais au même temps elle était familière. Minou m'a regardée quand il l'a senti et nous avons commencé à la chercher.

« Qu'est que c'est ça, mon petit Minou ? Cet arôme a un vague sens de la cuisine de ma mère quand j'étais jeune fille. Mais, elle me rappelle le cirque aussi. Qu'en penses-tu ? »

Il m'a répliquée qu'il pensait que l'arôme venait d'une combinaison d'un compost et du savon des toilettes au Ritz. C'était très curieux. Nous suivions l'odeur avec les nez

dans l'air et les yeux fermés. L'odeur est devenue très forte avant que je sois tombée sur la dame la plus grande que j'aie jamais vue! Madame Tallulah avait 2.3 mètres, les cheveux bruns qui venaient jusqu'à ses pieds et les yeux écarquillés qui paraissaient deux lacs profonds après un orage. Quand elle me mirait je pensais qu'elle voyait à travers de mon corps et de mon âme. Elle avait l'air d'un médium de la télévision et, à ce moment, j'ai été certaine que Minou et moi étions arrivés à un lieu où nous pourrions avoir une vraie séance.

« Bonsoir, Yvonne. » Sa voix était enrouée comme si elle avait des galets dans sa gorge. Elle continuait : « Vous ne m'avez pas dit la raison pour votre visite à ma maison, mais je sais pourquoi vous êtes arrivés. Il y avait un meurtre, n'est-ce pas ? Un vieil homme du groupe des gagnants du concours. Monsieur....Delacourt ? Delaville ? »

« Delaroche! » Je ne voulais pas crier, mais le mot s'est échappé de ma bouche avec force. Minou a noté mon émotion et il est venu à ma jambe et il l'a caressée.

Madame Tallulah s'est rendu compte qui je n'étais pas venue seule et elle s'est baissée à parler à Minou : « Bonsoir, mon beau chat. Comment allez-vous ? Je suis ravie que vous soyez là avec nous ce soir. Les animaux domestiques sont en fait le moyen parfait pour les revenants de, em, revenir. Avec votre présence, nous avons une bonne chance de contacter Monsieur Delaroche. »

À ce moment, Minou s'est rapidement tiré aux bras de Madame Tallulah. Il était en transe, attaché à elle comme un petit aimant. Je sentais une puissance paranormale dans la maison qui m'entourait. Madame Tallulah, avec Minou dans ses bras, m'a guidée à une petite chambre sombre sans chaises et sans lumières électriques. Il y avait une

grande table faite en petites branches au milieu de la salle avec une marmite énorme qui crachait un liquide rouge dans l'air.

Ma guide spirituelle m'a demandé de me regarder dans la marmite. J'avais peur que le liquide me brûle, mais j'ai fait ce qu'elle m'a dit. Quand je me suis approchée de la marmite et quand j'ai vu la préparation dedans, je ne savais pas si je voulais vomir ou la boire. Le liquide était un mélange mystique qui contenait des roses, des pèches, une soupe rouge, et du poulet. J'ai pensé que c'était le dîner de Tallulah jusqu'au moment où la soupe s'est mouvée à me révéler un rat mort.

J'ai crié : « Ah! Qu'est-ce que c'est ça ? Je suis désolée, mais je ne la mangerai pas, Madame. »

Elle a rit avant de dire : « C'est la soupe des esprits. Les ingrédients, la couleur, l'odeur...tous attirent les âmes. C'est comme les jardins qui attirent les papillons, mais la soupe est moins belle qu'un jardin. Personne ne la mange. Voulez-vous commencer la séance ? »

« Oui. »

« Bon. Asseyez-vous pendant que je fais des petits préparatifs. »

Je ne voyais aucune chaise. Il n'y avait que le sol de la salle. Je me suis assise par terre et j'ai découvert que le sol de la hutte était compris du sable. Je pensais à la plage et aux vacances dans l'île et je me suis mise à pleurer.

« Monsieur! Mon cher ami, pourquoi m'avez-vous abandonnée ?! »

J'ai donné un coup de l'œil à Minou, mais il n'est pas venu à me consoler. Il était encore collé à Tallulah. Elle ne m'a rien dit. Je pleurais quand elle a éteint les

chandeliers, je pleurais quand elle a couvert la marmite de liquide étrange avec une écharpe, et je pleurais quand elle s'est assise à côté de moi avec Minou.

« Je comprends que cette situation est très difficile, Yvonne. Vous avez beaucoup de questions pour Monsieur et vous vous sentez abandonnée. J'espère que cette séance vous donnera la clôture dont vous avez besoin. »

Ses mots m'ont rassurée et j'ai arrêté de pleurer. Elle a pris ma main dans la sienne, un geste qui m'a surprise. Sa main était moite comme celle d'un petit garçon qui jouait au base-ball et elle portait une douzaine des bagues, un ou deux par doigt. De ma vie entière, je n'avais jamais connu une femme si bizarre. Elle m'a dit que le début de la séance a été à ce moment-là et je me suis fermé les yeux.

Madame Tallulah a commencé à parler une langue étrange. Elle a murmuré pendant des minutes avant de crier en tremblant. Les cris se sont convertis en hurlements et les convulsions se sont accélérées. La salle, qui était chaude avec l'air tropical quand je suis arrivée, est devenue très froide et soudainement, Madame Tallulah était complètement immobile et silencieuse, toujours avec ma main dans la sienne. Je craignais qu'elle soit morte des convulsions et je me suis ouvert les yeux. Elle n'était pas morte, elle regardait tranquillement quelque chose dans l'air au milieu de la salle. Je me suis retournée pour voir ce qu'elle regardait. Quand je l'ai vu, je n'ai cru pas mes yeux.

Minou était suspendu dans l'air au-dessus de la soupe et il avait changé de couleur! Mon chaton blanc était maintenant un chaton rouge comme la soupe des esprits. Madame Tallulah m'a demandé de lui poser une question. Pourquoi ai-je voulu poser une question à mon chat? Je ne savais pas, mais je l'ai fait.

« Quand as-tu appris à voler, Minou? »

Minou n'était pas l'homme qui m'a répondue. « Minou ne sait pas voler, ma chérie. L'esprit qui remplit le corps de ton chat bien-aimé sait voler. Je suis là, Yvonne, et je suis prêt à te parler. »

Monsieur était dans la salle, dans le corps de Minou, suspendu devant moi audessus de la soupe qui l'avait attiré. Il m'a parlé, la voix était la voix de mon compagnon de dîner, j'en étais sûre. Je me suis mise à pleurer de nouveau et je lui ai posé la question que je m'étais posé pendant toute la soirée après le meurtre.

« Monsieur, pourquoi m'avez-vous abandonnée ? »

Il a répondu d'un air mélancolique : « Je ne voulais pas vous abandonner, mon amie. Je n'ai pas demandé d'être assassiné. Comme vous savez, j'ai été empoisonné. Quelqu'un a mis du poison dans mon gin. Je ne sentais aucune douleur, je suis tranquillement passé au monde des esprits. Je suis content, je peux être avec mon amour, ma femme. Nous bavardons avec Albert Einstein et Edith Wharton chaque jour et nous nageons avec les Curie les après-midis. »

« Comment avez-vous déjà une routine ? Vous n'êtes mort que ce soir. »

« Le temps passe plus vite au paradis, mais on ne se sent jamais pressé. Yvonne, je supplie que vous arrêtiez de pleurer. Je suis très content. Je ne regrette pas que je sois mort. J'étais vieux et seul. »

Je ne savais pas comment il pouvait être si positif. Quelqu'un l'avait tué! J'étais fâchée avec la voix qui venait de mon chat possédé. J'ai lâché la main de Tallulah pour me sécher les yeux. La soupe était verte à ce moment là, peut-être parce que les ingrédients s'étaient-ils fermentés. Madame Tallulah tremblait de froid, mais j'avais chaud à cause de ma colère.

« Qui vous a tué, Monsieur ? Dites-moi le nom de votre meurtrier pour que je puisse aider l'enquête. Voulez-vous que votre meurtrier soit puni ? »

« Yvonne, je comprends que vous êtes fâchée, triste, peut-être un peu apeurée, mais les policiers ne te croiront pas si vous leur dites que la voix de mon esprit vous a révélée le vrai meurtrier. Mais, je peux te dire que quelqu'un a mis un coup monté contre Brigitte Dumatin. Elle est une chienne, mais elle n'est pas une meurtrière. »

« Donc, qui vous a tué, Monsieur ? Qui ? » Je voyais rouge quand je criais au corps possédé de Minou. J'avais des larmes aux yeux. Je voulais venger la mort de mon ami et je voulais qu'il m'aide. Sa réponse n'a pas satisfait mes désirs.

« Yvonne, chère Yvonne, je crains que vous soyez trop fâchée. Si je vous dis le nom de mon assassin, c'est possible que vous fassiez quelque chose d'imprudente. Vous devez attendre les résultats de l'enquête. »

Il continuait mais je ne pouvais pas l'écouter. Ma fureur rempliait mes oreilles et j'étais consumée par mon désir pour la vengeance. Je ne pouvais plus être à la séance. J'ai exigé à Madame Tallulah de l'arrêter, mais elle ne m'a pas écoutée.

J'ai répété : « Arrêtez la séance immédiatement ! Arrêtez-la ! »

Madame Tallulah s'est levée et elle a commencé à murmurer les mêmes mots incompréhensibles qui ont ouvert le rendez-vous avec Monsieur. Tout d'abord, Minou était blanc et pas attaché à Tallulah. Il a glissé à la terre quand je me suis levée et ai poussé de l'argent au médium. J'ai saisi mon chat et nous sommes vite partis de la hutte. Nous ne faisions pas attention quand nous partions et le chewing-gum des murs s'est collé donc à mes vêtements. Sans nous débarrasser de la substance poisseuse, nous sommes entrés dans la voiture et j'ai cherché l'autoroute.

Brigitte Dumatin était la mauvaise suspecte. Je devrais dire cela à la police, mais comment pourrais-je le faire de sorte qu'ils me croient ? Je me suis mise à former un dessein...